

## S&P: País tendrá una recuperación muy débil

*Para la calificadora, en México las medidas de estímulo han sido limitadas y la debilidad económica precedió a la pandemia de Covid-19.*

**CD. DE MÉXICO.-** México será el país en América Latina que tendrá la recuperación económica más débil después del impacto de la pandemia de Covid-19, dijo la calificadora Standard and Poor's.

“Vemos recuperaciones más fuertes en economías como Chile y Perú, debido a que la combinación de políticas de contención de brotes virales más eficientes y respuestas económicas robustas ayudará a reparar más rápidamente el daño al mercado laboral y la dinámica de la inversión.

Por el contrario, vemos una recuperación más débil en lugares como México donde las medidas de estímulo han sido limitadas y la debilidad económica precedió a la pandemia de Covid-19”.

Para Standard and Poor's, la recesión económica que provocará la pandemia en América Latina será más profunda si se compara con la caída en la crisis económica de 2008 y 2009.